

PRESENC



BARRIENTOS DESISTIRIA DE SER CANDIDATO PRESIDENCIAL



Bolivia pagó a la ONU 31.710 Dlrs.

Barrientos Siles fórmula presidencial proclamada por III Congreso Campesino

Inglaterra se apresta a aceptar el fin de Sir Winston Churchill



Rehabilitación o colapso es FUERON TRAIDOS DE APOLO la disyuntiva de la Comibol

un piazo no menor de cos o tres amos as por el contratio, es la segunda positividad la que se reciliza, el país tendrá que sopriar una catga mucho más pesada que la que ha venido llevando hasta el momento y, sin duda alguna, la entidad estaria destinada a desaparecer porque no podría continuar poniéndose frente al interés nacional.

Los anteriores conceptos fueron vertidos aper por el Presidente de la Corporación Minera de Bolivia, Chi. Juan Lèchin Suárez, en entrevista exclusiva concedida a este matuti-

LOS CONFINADOS POLITICOS

Un nuevo juicio contra Paz Estenssoro

SANTA CRUZ.- SIGUE LA DANZA DE MILLONY ESTENSSORO, SAN ROMAN, MENACHO Y JAIM

Dillon y Santa Cruz precunsa a la gue les recibió el ex-Piscal Ma-huel Morales Dávila, a mediado fel pasado mes de diciembre en estas declaraciones, se hicie ron importantes revelaciones so bre el "modus operandi" de lo altos jetes de la Policia Bolivia na, con el mantenimiento de li

COMITE DEL PUEBLO PROTESTO R LA IMPREVISION DE B. POWER

PRESUPUESTO DE

Apellido del Fiscal de Dis. 39.— Provincia del Departam trito en lo Penal que requi. de de La Paz. ció al Ministro de Econo-do.— Señal o indicio de algo. opsinon del Fiscal de Dis-trito en le Penal que requi-rió al Ministro de Econo-mía el en lo de anteceden-tes al Ministerio Público, para el enjuiciamiento de los deudores de contrapar-tida.

ida.

Lida.

Especio de camisón sin

mangaz que era la vestimangaz que era la vestivesti proposa de los homvoltación approsión, que ha reiniciado sus
actividades de agitación

en las minas nacionalizadas.

en las minas nacionauza-das, en inglés,
Año, en inglés,
Pluido imponderable que
Ilena todo el espacio y pro
Ilena que vive errante en
las márgenes del rio Pilcomayo, son los que dienon muerte cruel al sabio axplorador francés Julio
Creveux.
La ciudad bolivíana de los
cuatro nombres.

La ciudad boliviana de los catro nombres.

Ha ciudad boliviana de los catro nombres.

Ha ciudad necila de la ciudad la ciudad la catro de la catro del la catro de la catro de

Preposición inseparable q' significa detrás o después

aignifica uccias o despuse Las tres primeras letras de la palabra con que se de-nomina el ancho de la via térrea. Hugo Ternândez Escobar. Diplongo. Luis Zalles. Dativo y acusativo del pro-nombre de segunda perso-para ambos generos.

plural. Centro delantero del equi-po de foot-ball de Primera "A" del Club The Stron-gest, de la ciudad de La Par Simbolo quimico del cal-

del Departamento del u, es afluente del rio

Mamore.
Segundo apellido del Alcalde Municipal de La
Paz que, en forma muy
acertada, ha dispuesto la
movilización de hombres y
servicios para defender a la
ciudad de las consecuen-

VERTICALES

Capital de la provincia José Ballivián del Depar-tamento del Beni

 Naturaleza o esencia,

 Cada ura de las partes de una obra teatral.

4.—Cualquier cosa hecha o producida por algun agen te. Me trasladaré de un lugar

- Las cinco primeras letras del appilldo del Presidente de la Asimblea Deliberan-te reunida el 24 de julio de 1825 y autor del Acta de la Independencia de Bolivia, primeras letras del dompendencia de del del derritorio nacional don-de, desde 1959 la South American Placers explota oro.

-Apellido del ciudadano bo-liviano que lucha homa-damente por la efectiva. Il beración de su pueblo, y al que todos los bolivianos deberiamos colaborarle. --Apellido del ciudadano bo-liviano que, el 21 de enero de 1822, que concenado a muerte por haber procla-mado en Potosi la Inde-pendencia del Alto Perú. (Inv.)

pendencia dei Ana.

pendencia dei Ana.

Lia del lago Titicaca, de tristes recuerdos para muchos bollvianos.

Apeilldo del Cni, en retiro que, en fecha 13 del actual, asumió el cargo de Presidad Directorio de la asumió el cargo de Presi-dente del Directorio de la CNSS. Guardavallas del equipo

de foot ball del Club Al.
ways Ready, que ha recibido una oferta del Club
Once Caldas de Colombia.
Tercera sección de la provincia Marte de Dios del
Departamento de Pando
Vincia Marte de Dios del
Departamento de Pando
Vincia Chaption de la protimenta Chaption de la protimento de Santa Cruz
Delantero del equipo de
foot-ball de Primera "M
del Club Chaco Petroleo
clasificado Goleador Absoclasificado Goleador Absoclasificado Goleador Absoluto del Torreo de 1964.
Nota musical.
Encima, sobre en inglés.

indeferminado,
indeferminado,
interfección equivalenta,
ide ningún model, inunca!
Percibid nor los es
Nombre del
no no

MINISTERIO DE HACIENDA

CONVOCATORIA A PROPUESTAS

TRABAJOS DE CONSTRUCCION DE MESONES DE HOR-MIGON REVESTIDOS CON MARNOL Y ACABADOS CON PER-FILES ESPECIALES DE ALUMINIO, EN EL INTERIOR DEL EDIFICIO DE LA CALLE BALLIVIAN PROPIEDAD DEL MINISTERIO DE HACIENDA

El Ministerio de Hacienda convoca a propuestas a Compañías Constructoras para los trabajos de construcción de mesones de Hormigón armado revestidos de marmol en el interior del nuevo edificio pertenciente al Ministerio de Hacienda, situado en la calle Ballivián de esta ciudad, de acuerdo a los planos, planos, pliegos de especificaciones, previo pago de cien pesos bolivianos (Sb. 100.00), en las oficinas de la Dirección Nacional de Arquitectura y Urbanismo, situado en el 6º piso del Edificio La Urbana, Avenida Camacho esquina Bueno, a partir de la fecha.

Las propuestas deberán ser presentadas en la Subsecretaria de Hacienda hasta horas quince (15) del día lunes primero de febrero de 1965 con las formaliades que exige la Ley.

La Per. 11 de enero de 1965.

La Paz, 11 de enero de 1965.

OSCAR ORTIZ AVAROMA Sub-Secretario de Hacienda

MUERTE DE T. S. ELIOT

Poeta agudo y poderoso de uma modernidad que consideraba sin simpatia. Eliot adoptó una linea de conducta consecuente que se puede caliticar, con fines mera-mente descriptivos, de reacciona-ria. Había nacido en los Estados Unidos, que representaban para

Por: MARIO MAURIN

Por: MARIO MAURIN

Pasaba por umo de los pasillos de la universidad cuando me deture ante una aula. La vos que llegaba a través de la puerta cerrada no me parecia conocida, ni siquiera voz posible en este lugar, a estas cuando me deture proposible en este lugar, a estas cuando me de la vida moderna al sentido de la vida moderna al sentido de rutinas y vescuché. Si est um en ecrepté y escuché. Si est um en ecrepté y escuché. Si est um en ecrepté y escuché de la rita de la vida moderna al sentido de rutinas y vescuché. Si est um en ecrepté y escuché. Si est um en ecrepté y escuché de la rita de la vida moderna de la vida moderna de la vida moderna que vive rodeado de rutinas y vescuché. Si est um en escele de letanía que no llegaba a antender— que me parecia evinte otro mundo, como acestruntra de otro de como deria de la muerte de T.S. Eliot, y en homenaja e su memo fa uma ciase de literatura inglesa scuchaba, en siencio comovido, mi disco del poeta leyesdo su rita de la viva de con deria ne conderia de la viva de con deria melancolla que no mi abla enteramente equivocado, a disco del mundo de conde de la la lave de quel lenguaje cesconocido; y per de con deria melancolla que no mi abla enteramente equivocado de la del mundo de la del mundo

rati la vos de un muerto la que la nora me legaba a través de uns aserta cerrada, en el pasallo soli artio.

La influencia de T.S. Eliot, qua sidio, immensa en países de len qua inglesa, tal vez serà diffici de la mancha en países de len qua inglesa, tal vez serà diffici de la messa y del drama poetico, sur la comparta dos generaciones el renovado de la poessa y del drama poetico, sur la comparta de la poessa y del drama poetico, sur la comparta del calcina del partico de la critica. El Premio do la critica en el resto del mancha que diffundir en el resto del massa que conta del calcina del sutuación literaria era algo para la del valery me cual la poetica del pasado recibia una tilma y memorable apotecis, mientras que la de Eliot inauguraba el porvenir y orrecia a la juventud modelos ablertos, utilizables, —tat que la de Eliot inauguraba el porvenir y orrecia a la juventud modelos ablertos, utilizables, —tat que la de Calcina de la mancha del mancha de la mancha de la mancha de la mancha de la manch



Best Sellers

Sifusión SRL. YAV. ST

Dr. ANIBAL RIVERO DELFIN

MEDICO DE NIÑOS Estudios de Especialización en Inglaterra The Hospital for Sick Children. Great Ormond Street, LONDRES, The Royal Devon and Exeter City Hospital. Consultorio Mercado 975.

Consultorio Mercado 975.
Tel. 22692. Domdcilio Telf. 20087.

Dr. ROLANDO COSTA ARDUZ

NEUROLOGO TITULADO Ex-médico residente del Instituto de Neurologia de ntevideo, Uruguay. ATIENDE: Enfermedades del Sistema Nervioso, Mus

ATIENDE: Entermedades del Sistema nervicio, aus culares. Neurosis, tics, epilepsias. Transfornos del lengua je. Accidentes cerebrovasculares. Interpretación electro-encefalográfica. Consultas: de 15 a 18 horas. Consultorio: Illampu 608. esquina Tumusla. Domicillo: Nicolás Acosta 454 Telf. 26961. Casilla: 2445.

Dr. Alcides Rodríguez Jordán

MORES:. Consultorio Av. 16 de Julio 1456, Edif. SOBIMA. Consultas de 3 a 7, Telf. 12719, Dom. 22513. Ruegs re

GINECOLOGO ESPECIALISTA Especializado en las clínicas ginecológicas de MADRID TTUTGART Y VIENA. Diagnóstico precoz del cáncer (cito-logía y Colposcopia). Tratamiento de la esterilidad conyugal, CIRUGIA DE IBEROAMERICA EN ALEMANIA

Preparativos para la Olimpiada de 1968 en Méjico

ligro de que en una exposición de estas caracteristicas la producción en lenguias extranjeras encuentre mucha menos atención de la que mereceria, porque es un hecho que la mayoría de los lectores profere, siempre que le esposible, la lengua materna. Las editoriales extranjeras han de contar con que entrariar en contactó con el l'éctor sobre todo agtravés de libros traducidos. En Méjico han comenzado ya los preparativos para la Olimpiada de 1968. Periodistas y entrenadores han comenzado a visitar la ciudad para estudiar su clima y posibilidades de entrenamiento, le informar de ello, unos al público y otros a los deportistas.

Una instalación de esos características es un verdadero alarde de luminotecnia. En Alemania sólo hay dos comparables: la de Duisburg y la Angsburg.

También en la 'Ibero-Amerika-Haus', en el marco de una exposi-ción de gradados y dibujos del ar-tista germano-brasileño Hans Steiner, habió el autor sobre sus impresiones de viaje por los río-Araguais y Alle Xa. Drasil desde-el de la desde de la desde-tar de la desde de la desde-de la Biblioteca Nacional de Rio-de Janeiro, informá a sus oyentes-sobre los meses pasados entre los primitivos de esa zona virgen del país, sus costumbres, cultura y folklore. Sus dibujos de esa tem-norada contribuyeron a dar rea-tismo a sus informaciones - (IN-ALA) La artista mejicana Oralia Domíngues ha cantado estos dáss en Prancfort, con gran éxito, el papel de "Asucena" en "El Trobador" de Verdi. En otras muchas Operas de Europa había ya actuado con el mismo favor del publico. La Opera de Prancfort le ha confisio el vopel de Armalta en la "Coronación de Vopose" de Mondre en la Coronación de Vopose" de Mondrewetti, bajo la dirección de von Mateels.

Argentina y Brasil en la Exposi-ción del Libro en Berlín

Berlin, la ciudad de Alemania, que cuenta con mayor número de editoriales y librerías, ha invitado a su III Exposición internacional del Libro. Se trata de lago enteramente diferente de lo que generalmente se entiende por una "feria internacional" al estilo de la de Franciori: nada de agitado ir y venir, negocios comerciales presentación de autores, prospectos...

On silencia absoluto en el que el que el quico rey es el lector. Los visitamies acuden —quinás lleguen este año a los 80.000 — hojean, se destina silenciasamente en un rincón acogedor de los innumerables que hay preparados, y pasan leyendo horas y horas. Para los niños hay un saia especíal, y se les ve voiver un día tras otro hasta termitario de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio de

Casi 1/3 (13.000 volúmenes) del total del material expuesto proce-de de editoriales de países extran-jeros. Entre ellos, Argentína y Bra-sil. El problema consiste en el pe-

Corporación Minera de Bo

Méjico y Brasil vistos por dos turistas"

"furistas"

Ia "Thero-Amerika-Verein", de Hamburgo, ha organizado recien temente dos actos muy inferesan tes. El primero ha sido una conferencia con proyecciones, del anti guo Embajador de Alemania en Méjico Dr. K. F. von Graevenitz que acaba de regresar de un viaje de conferencias por Latinoamérica, y que versó sobre el testivo, que aprincipo fita a tener lugar en la "Thero-Ameroka-Haus", unto al Alster, lubo de ser trasladado a la Universidad (en atenerico a la misstencia que se anum-

adado à la Universidad en acci-ión a la asistencia que se anun-iaba. El Dr. Graevenitz trazó un uadro del país y de sus habitan-es y del impetuoso desarrollo de

CONVOCATORIA A PROPUESTAS PAI PROVISION Y MANTENIMIENTO DE LAM ELECTRICAS. — PEDIDO 22301/CMB

La Corporación Minera de la en vista de las múltiples solicina bidas, amplía el plazo de la Co ria a Propuestas por Lámpar hasta el dia 31 de Enero del

La Paz, 7 de Enero de 1

Consejo Nacional de Vivie Servicio Técnico de Vivi

ras y público en general que se iniciado las actividades, de la "CERAMICA CALACOTO", con trucción de ladrillos y tejas de calidad y en diferentes tipos. REFERENCIAS: Entrada por te de Calacon Telétonos Na y 27679.

La Paz, enero de 1985.

SIDEC OVERSEAS (BOLIVIA) I Se comunica a los DEUDORES MOROSOS de la Firma, qu

como único y último plazo hasta el día 30 del presente mes, par rizar sus pagos ya que aparte de la correspondiente acción JUDI publicarán los nombres de los antes citados DEUDORES, en toda rios del país y en forma permanente.

LA GERENCIA

La Paz, ene a do 1965

ANGELITO SPORT







TRAQUE















EGOISTO







Budacur Cojias K.

CONSEJO DIRECTIVO: Juan Quirós, Alfonso Prudencio
Claure, Jaime Huméres S. Horacio Alcánar P. Carlos Andrade Q.

La Paz (Bolivia), Martes 19 de Enero de 1965

Editorial

La mayor parte de los bachilleres, al concluir sus studios del ciclo secundario, vive en un mar de incerti-umbre acerca de cuál sará su porvenir.

Pocos son los caminos que se le abren; el más abrio y deseado es el de la Universidad. Sin embargo, ra sabemos lo que puede esperar, basándonos en un imple cálculo de sus probabilidades de ingreso, pri-nero, y luego, de egresar con un título académico.

nero, y luego, de eglesar con un título académico.

Según las estadisticas medias del país, que tienen occa variaciones a lo largo de los eños, de los bachileres que se presentina a los extinenes de ingreso, no iemen éxito más del veinte o veintelinco por ciento; me con que ese promedio en las facultades de ciencias xaccias y ciencias médicos: algo más, en las de ciencias sociales. En todo caso, tres o custro de cada cinco ostularies a la Universidad, quedan sechazadas.

En un sistema educativo bien coordinado, tales achilletes deberian contar con posibilidades de adquir professiones de nivel medio; tales posibilidades de adquir professiones de nivel medio; tales posibilidades se encuentran reducidas al minimum entre nosotros y no se eficience a professiones que seam muy atractivas, por lo nenos de modo general.

Una de las raíces del problema se halla en la fair a de coordinación que existe entre la enseñanas secuniaria y de la de nivel universitario. Nuestros cosas superiores de estudios no han sido cidas en cuanto a sus to se las ha cido es porque no han habilado; porque la las mismas no saben que es lo que falla ni cuales son as remedios que podrían aplicarse.

Este divorcio no puede ser adrado con medicias

"as memais no suben que es lo que talla ni cuales son se remedios que podrian aplicarse.

Este divorcio no puede ser salvado con medidas de emergencia o puramente formalistas. Es por ejembo, una relación puramente formalistas. Es por ejembo, una relación puramente formalistas la que se maniene a través de los títulos de bachiller; esc es abara función de la Universidad; pero resulta absurdo que mestras principales casas de estudio extiendan diplomes sobre materias vencidas en un ciclo en el que no iene ninguna ingerencia real. Ese título deberia ser concedido directamente por el Estodo, pues nada de racedemico tienen en las actuoles condiciones.

Es un remedio de emergencia el constituido por los senominados cursos vestibulares, que preparan para los semominados cursos vestibulares, que preparan para los semominados cursos vestibulares, que preparan para los meses; sólo parcialmente se pueden salvar los deficiencias de varios años anteniores; esos cursos apudan a quienes ya tenian una formación bática, pero no a los que no vencieron recultamente sus planes y programa—por huelgas, beneticios de paíse, de curso con cualquier promedio, etc.—) ne que han tenido conocimientos de fisica y química sólo en la plazara, por tolta de gabinetes y telobaratorios, etc. Como que también entre los concurrentes a esos cursos hay un notable porcentaço de cuplacados.

Una de los soluciones tiene que llegra a través de un entendimiento entre los universidades y las autoridades educativas; sólo, así podrá darse una coordinación hoy inexistente y siempre mecesaria.

Especarroros que las que usa cutoridades educativas solución hoy inexistente y siempre mecesaria.

Puebla andaluza

POP PAUL ANDRADE

SOLUCIONES

Si la Junta Militar de Gebier-

(Pasa a la Pag. 6)

ARTE Y CULTURA

"ESTUDIOS BOLIVIANOS" DE CASTANON BARRIENTOS

Este es uno de los libros mejor presentados per la Imprenta Universitaria de Sucre, hecho que me obliga a maiffrestar mis públicos parablemes à las personas que toman con deveción y amor propio la larca ediferial. El autor de él se halla en estos dias en este ciudad, habiéndome permitido el dialogo y el conocimiento humano. Se trata de uno de los valores jovenes de la crisica en civestigación literarias de nuovirto país. Dirigió por mucio tiempo el boletín de la Bibliotreo de la Facultad de Dereché de Sucre nel que se advertia profundo amor por la bibliogratia y portugues en el que se advertia profundo amor por la bibliogratia y portugues en el que se advertia profundo amor por la bibliogratia y portugues en el que se advertia profundo amor por la que se compendia su homesidad, su limpio modo de exponer ideas y sus expresiones contravertibles. En este tomo aparecen estudios referentes a Osvalto Molina, Aleides Arguedas, Nicolás Ortiz Facheco, Carlos Medinacel y otros dos temas más: "La herotica de las republique-las" y "El exertior en nuestra especa", La prosa es clara y per rectamenta condicionada a sus meresistades de expresión. publicado por éste en la Revista chuquisaqueña "Vida Nueva", cuando el autor de "Raza de Brunoc" contaba vertius se alto publicado por éste en la Revista chuquisaqueña "Vida Nueva", cuando el autor de "Raza de Brunoc" contaba vertius se alto publicado por éste en la Revista chuquisaqueña "Vida Nueva", cuando el autor de "Raza de Brunoc" contaba vertius se alto publicado por éste en la Revista chuquisaqueña "Vida Nueva", cuando el autor de "Raza de Brunoc" contaba vertius se alto publicado en en Arguedas se acentría uma perestimación y cita alga de sus expresiones én "Vida Nueva"; — "La vida, perpetramente, no hace cata cosa que montrarieu un solo lado de un fas. Sementar el culture de luto mi alma, pero nueza entiuntecerla son de como en Arguedas se acentría una peresidanción y cita algue de sua expresiones, pobrecilhas aves, que se currencan tembiando en un riscolores, pobrecilhas av

DIAZ MACHICAO

Los "Fondos Mutuales en Bolivia"

El caso de las libras esterlinas

Ahora bien, en una nueva carta dirigida por Waldo Ce-rruto al "COMPANERO" Presidente de la Republica en le-cha 31 de Diciembre de 1958, manifiesta en una parte de ella lo siguiente: Espero el Informe del Pre-sidente del Banco Central de Bolivia que por instrucciona.

Espero iel informe del Presidente del Banco Central de Bolivia que por instruccionos de S.E. promete hacerme coestablecerá el monto de las resultados del Composito de Composi

agosto de 1952 y aprobado, a su vez, por Resolución Suprema No. 52238 de 4 de octubre de 1952, rigura pór tara y compara de 1952, rigura pór tara y compara de 1952, rigura pór tara y compara en 1952, rigura pór tara y compara en 1952, rigura de 1952, rig

HISTORIA.

El León de Gran Bretaña

Por CARLOS G. de SAAVEDRA

Winston Churchill ya no vive e existe a medias, pero hace mucho tiempo que pertense a la historia de los puebles y del hombre. Lancero de Bengala, infante en tres guerria, corresponsal beligerante, les que pueta terminar can su vida en la compona centra les Bengala, infante en tres guerria, corresponsal beligerante, les que pueta terminar can su vida en la compona centra les Bengala, infante en tres guerria, contra la compona centra la municas comenno el siglo XX como el compona de la municas comenno el siglo XX como el compona de munica per la comenno el siglo XX como el compona de munica per la comenno el siglo XX como el compona de munica per la comenno el siglo XX como el compona de munica per la comenno el siglo XX como el compona de munica de munica de la labortada fente a la idea demoniaca de su destrucción de la libertada fente a la idea demoniaca de su destrucción de la como el componiación de la labortada de la labortada de la compositio de las Teridos el la compositio de la compositio de las Teridos de la labortada de labortada de la labortada de labortad

oral Churchill a los 65 cños de edad, fue el guerrero qui ló sudando sangro inmaterial, sobre acamillados y su en nieblar Inglaterra no sucumbió al canto de siren

la consistencia;

Los grandes viejos de le historie hen sido siempre los mados por el destino. Briand. Clemanzeu, Adenouer, Chur mudos por el destino. Briand. Clemanzeu, Adenouer, Chur lll, estuvieron erguidos en su hora, porque el aliento anico para servir a la Patria "no necesitaba caminar con bas-

Recuerdo de Mariano Picón Salas

INSTANTANEAS DEL BENI

Poner en vigencia la có- Códisos ya prepa

Por Harold Olmos

"Aca donde todo es promesa, hasta promesa de hambre. "
Alguien tarareaba una canción asi mhentras recorria has caltes de
Biberalía, esis callés cubierías de lodazales y grandes extensiones de paa A. Y era verdad. La situación de este, pueblo mio no
puede ser comperada con la de la años atrás, cuando todavia era
un centro de economia tuerte, con un progreso intersos. Ahora,
ta edutación de la goma y custaña, productos sobre los cuales gira la conomia de esta prequeña ciudad de 20 mil atunas, esta por
los suclos. Y en los últimos años todo fue promesa, portuenente en época efectoral: promesas de las electrica, aqual abble, eslegios, viviendas, creditos, cambros. Un general Predente de la Junta ha hecho nuevas promesas, alta "donde fodo
es promesa, hasda- promesa de hambre".

Ochu de la mainana. Suena et clarin desde lo alto del Comun-do de la Fuerra-Elurial; sera inida la esarcia patria. Y todos los pratores, asi signifique llegra turde si traisajo e unalquier otra contingencia, tiene que ponerse firme. "Estamos como en fron-tera", me decid un amiro, para añadir: "He ahi las dificultades de un régimen militar".

E, cosìo de vida. Sin diuda alguna, todos dos acticulos mu-lecta empresa, el Brasil algorrotaria rapidamento. Se acticulos esta empresa, el Brasil algorrotaria rapidamento assa produções. Pero, un propulso rapidamento del transporte. Alguna esta esta esta en la Para propulso del transporte porte oucreo alla nomas", Intrigado, inquiri el por que Me respublio "Mire, transco sal del Brasil, la compranas, Edicameito, y el kilornes l'ega a estar entre i 300 boliviamos y 1.500. En cambio, si tenemos que iracria de La Paz, sai sea regalada, nos, nos costaria 2.000 el kilo. AVe la diferencia".

Tomabamos umos sorbos de café con don Adolfo Rodriguez, protesor del Colegio Krámer. Habibhamos del proceso revolucionarlo. Repetitamente, con vue pastosa, afrimo: "28aben Uds. que yo sabia que el MNK iba a caer? Pues bien, les contarté. Disa artes de que coayers Villarrocel, tuve un sueño. Soño con que lo colgaba una mullitud enardecida. Y unas semantas antes del 4 de noviembre, soño con que al que le focaba el turno de caer era a Paz Estenssoro. Cuando desperté de este mi dillimo sueño, inmedialmente, percini la radio. Grando tue noj desibiodo, pues fodo seguia igual. Ya me desceperaba porque mi surfoxo no se cumplia, pero no fug ada, El auceho de una profecia, El MNR cayo".

pales deblies, mediante la liberación económica proceso de independencia nacional que ha dud nacimiento a la "evereia posición" de "no compromiso" de "evereia posición" de terizada por Tito, Nasser, y otros que ban movidizado a un baten número de paleses afro-salácios, on conferencias realizadas en Bandung,

GINEBRA

BOLIVIA SE COMPROMETIO REDUCIR SIEMBRA DE COCA

BATALLA QUE YA CONSIDERA PERDIDA CONTRA EL TRAFICO ILI-

dictamen también formule adveriencia contra la cre e popularidad de las dro

ILA IGLESIA CATOLICA INICIO UN PERIODO DE ORACIONES EN PRO DE LA UNIDAD CRISTIANA

EL GOBIERNO EXPIDIO ULTIMATUM A MEDICOS MEJICANOS EN HUELGA

Nuevo plan de tres puntos para evitar un encuentro entre los EE. UU. y Rusia

L. JOHNSON PREPARA S DISCURSO PARA MAÑAN



PRESIDENCIAL, EN LA ATMOSFERA SEMI-FESTIVA DE EST

Se concentran en Varsovia los jet Partidos Comunistas de Europa Orie

rnos de Europa oriental se concen 'mron hov en esta capital p una reunión en la cumbre del bloq " soviético, que puede a

rantes resoluciones de política receto a

NO COMPROMETIDOS PEDIRAN A SUKARNO CONTINUE EN LA ONU

Cuatrillizos nacieron en Vannes, Francia

VIET NAM DEL SUR

EL GOBIERNO DIO PUESTOS A

Partidos comunistas latinoamericanos piden formar frentes con no comunistas para alcanzar sus metas

Pravda declaró la guerra a la

burocracia roja

Informantes dignos de confianza dijeron que Wilson ha bla mantenido confacto con Erhard para hacerle ver que co mo Primer Ministro consideraba una necesidad de permane-cer en Londres durante la critica enfermedad de una perso-nalidad de carácter tan mundial como Churchill.

Erhard sale mañana para una visita de dos dias al Pre-Ernard sale manada para la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés De Gaulle, en Rambouillet, y una la sidente francés de la sidente franc

Wilson aplazaría su viaje a Bonn

ENJUICIAMIENTO A H. SILES Z.

SE REQUIRIO AUTO CABEZA DE PROCESO CONTRA GUEVARA Y SILES, A QUERELLA DE U.D.P.

Rafael Gumucio mantendrá enuncia que formuló al PDC

ifa para la efacción de an Francisco

Dirigentes demócrasa cristia nes visitaron en el curso de ayer a Gumuclo para lograr el retire de su renuncia. Oficialmente personeros del Comité Naciona' del PDC pidieron a Gumucio e' retomara la presidencia del Con sejo Cossultivo de cese partido, diatamente. Dicho delegado, que arribó a La Paz ayer en la tar de, después de visitar a Rafael Gumucio, se entrevistó luego cen los principales dirigentes del PDC. Su labor de mediación no tuvo hasta anoche resultados positivos.

Déficit de la Universidad de ruro alcanza a 526.493 Sh.

sos por concepto de recaudaciones de diferentes impuestos. Se anota como otro factor negativo contra la economía de la UTO e que COMBIOL, desde septiembre de 1864, ha dispuesto centralizar la adquisición de mercuderias en pérdida del 25,15 por ciento en los ingresos que percibia la Universidad por impuestos de la compra de coca.

El Dr. Garret hizo notar que de persistir la actual situación de la Universidad, el presupues-to de 1965 sería aprobado con un deficit inicial superior a un mi-llón de pesos bolivianos. Esto en razón de que durante esto año la Universidad Técnica debe aten der militiples obligaciones emer-

Estas son las peticiones que hará la UTO a la Junta de Gobierno: a) gravamen con un porcentaje determinado a la renta parasitaria minera; b) ractualización del impuesto de 5 por ciento sobre liquidaciones de 15 por ciento sobre liqui

CARPETAS PARA ESTUDIANTES

Nuevos modelos, materiales garantizados donde FREUDENTHAL & CIA, LTDA, Calle Potosi 967, La Paz. Se atiende pedidos del interior.

Y... escuche el Noticioso Escolar en RADIO FI-DES de 20.30 a 20.45.

Aviso permanente.

Al Sr. Leonardo Cuéllar Callau

Exagente de ventas de "Presencia" en Roboré se le nega cancelar su deuda por ventas de nuestro diario.

DIRIGENTES CHOFERES **EXPULSADOS**

Incorporaciones

en Asociación de Periodistas

La Asociación de Periodistas anuncia la reincorporación a sus filas, de antiguos miembros y la filas, de antiguos miembros y la males, entre los cuales figuran principalmente Afredo Alexander, Huiscare Cajias, Jorge Carrasco, Marcelo Quiroga Santa Cruz, Jorge Suntez, Watter Mon-Cruz, Jorge Suntez, Watter Mon-Cruz, Jorge Suntez, Watter Mon-Cruz, Jorge Suntez, Watter Mon-Cruz, Jorge Suntez, Watter Mondiel Company, and Carrado Andreade, Angel Salas, Alfonso Tella-proportion of the Company of the Com

En cuanto a la actuación prepara para el próximo sab en el Club de La Paz, van flizando los preparativos perti tes. La iniciativa de la Asoción ha despertado interés nuestros medios oficiales, ocos, diplomáticos y sociales, los cuales se especula sobrema o terma o ue abordará

UN NUEVO JUICIO...

(Viene de la pág. 1a.)

EXTRADICIÓN

El Dr. Ríos Anaya declaró r
PRESENCIA que coa las declaraciones de Dulón y Sanla Cruz
hay abundante prucha de la co
misión de delitos comunas couradores y comunas couferancia de comunas couferancia posible la cettradición.
San Román, Escobar y otros. Afirmó que a partir de hoy acelerará los trámites de extradición, para que la ley "esiga cotodos au rigor sobre los delincuen
tes".

El Fiscal, a tiempo de comen-iar el contenido de las revola-ciones de Dulon y Svata Cudio, "Boltvia ha estado peor que Chicago en manos de Al-pone". Ahadió que el saque o la hacienda pública y la peor con que obraron los autores, su-pera a la banda de gangstera más organizada del mudo. "Es

ce más de 20 días, Este juico-mojívó la renuncia del ex-Fis-cal, Manuel Morales Dávila y origino discrepancias entre el Ministerio de Gobierno y el Mi nisterio Páblica. Juez la ex-cepción de falta de jurisdiceio y competencia. Alegó que como a ex-diginatario de Estado debe juzgarlo el Congreso Na-cional y no un Juez, Ordinario. Es sobre este extremo que Juez Molina emitirá su decl-sión. JUICIO DE UDP El Fiscal, Dr. Jaime Ledez

Dirigentes de Confederación

de Campesinos

UCUREÑA, 18 (Enviado Espe cial).— Al cabo de cinco horas de deliberación el Congreso Campesino eligió la nueva di-rectiva de la Confederación Na cional: preside Luis Zurita Ro-delinas, El nuevo Secretario. El

FUSION PDC-PSD.

Campesino eligio la nueva di-rectiva de la Confederación Na-driguez. El nuevo Secretario E-jecutivo, obuvo 243 votos con-tra su oponente Jorge Soliz, chap principales secretarias, encomendadas a: Antonio Bur goa, Strio, Grali, Jorge Soliz, de Relaciones, y Tito Luna, Strio, de Organización. Las o-tras 14 carteras se distribuye cetto de las delegaciones Soliz cedió el apoyo que tenía en fav-vor de Burgoa (La Paz). Fina-lizó Congreso a Hs. 22-Abañana se del grando Con Il presa se del Gral. René Bartientos Ortuño. Técnicos japoneses estudian riqueza forestal de Bolivia CON MIRAS A ESTABLECER UNA FABRICA

Un grupo de cuatro técnicos en forestación, enviados por empresas privadas niponas, visitaron al Ministro de Agricultura, fonel. Rogelio Miranda, a quien le hicieron co nocer sus propósitos de estudiar la riqueza foresta de Bo-lívia, con miras a la industrialización de la madera y es-

livia, con miras a la industrialización de la madera y establecer en nuestro país una gran fábrica de papel.

Los técnicos japoneses, Ichico Tsubokana, Jun Hirasawa, Yutaka Takahashi y Hiroshi Imal, resi-Izarán un viaje de investigación forestal por los distritos de Cochabamba y Santa Cruz, donde observarán la calidad de la riqueza forestal, las cóndiciones de exploración y explotación de maderas de la zona, para finalmente, emilit un informe que será remitido al Japón, con copia al Ministerio de Agricultura de Bolivia.

Informaciones proporcionadas por el Ministro de Agricultura hecen saber que los japoneses tienen proyectado instalar en nuestro país una gran fábrica de papel fino.

JUEZ RESOLVERA HOY CASO DE HERNAN SILES DECLARA:

"El 19 de abril de 1.959, las FF. AA. respondieron leal y sacrificadamente"

Demócrata cristianos reunirán un congreso nacional en marzo

El Partido Demócrata Cristiano reunirá un congreso natiano reunirá un congreso natiano reunirá un congreso natiano reunirá un congreso natiano de se partido para contitiano de ese partido y, parti
ta dirección de ese partido nata conformar alianzas con
otras entidades políticas.
La crisis interna productasiva renuncia a ese partido de
Rafael Gumucio Irigones de presidente del Conseno causa repercusiones graves y la alta dirección democristiana prosiquió con sus
contactos políticos en procuvan para conformar un frente amplio de la corriente demócrata y cristiana.

CONVENCION DEL PSD .-

De su parte, en el PSD se in-dicó que podría hacerse un anuncio al término de la con-vención que se reine en es-ta ciudad. Tal anuncio estaria directamente vinculado con las conversaciones con el PDC.

directamente vinculado con las conversaciones con el PDC. El jueves próximo, Alberto Crespo Gutierrez reunirá a le PSD para dar a conocer las conclusiones de la conven-ción de su partierra de conversaciones sequidas con la conversaciones sequidas con los demo-cristianos.

OTRA ALIANZA.-

No se ha descartado, empero, la posibilidad de amiplar conversaciones para lograr una alianza electoralista entre vario partidos. entre vario partidos. entre vario partidos. entre vario partidos entre vario partidos de lefaturas, sin que hay trascendido lo tratado en ella. Los jefes de esos partidos oproximos días.

TAXI ATROPELLO A UNA MUJER EN LA AVENIDA ARCE

LA AVENIDA ARCE

Una mujer fue atropellada
mon del taxi placa No. 239,
conducido por Héctor Mujia,
con el taxi placa No. 239,
conducido por Héctor Mujia,
con circunstancias no escinaLa victima del accidente,
Justina Chipana, de 38 añoscuencia del golpe y fractura
cráneo-encetálica a consecuencia del golpe y fractura
en una de las piernas. Fue
internada en una clirica, para ser sometida a intervención quirirgica.
Per velículo se
halla detenido en Tránsito,
hoy se hará la reconstrucción
el accidente, con la intervención del Ministerio Público
o, para, pasar antice-dente.

Se denuncia abusos de militares adictos a Falange en los Yungas

Dirigentes campesinos de Sur Yungas denunciaron ayer, ante el Presidente de la Jun-ta Militar, una serie de abu-sos que dijeron cometen mi-litares adictos a Falanço So-cialista Boliviana en esa re-

preciso castigar estos delitos y lo vamos a hacer", dijo Ríos A-naya.

PIDESE QUE R. ROCA QUEDE EN CARGO DE

DIRECTOR NACIONAL

La Federación Nacional de Maestros de Educación Tócnica e Industrial, reclentamento propositivo de esa rama de todo el país, en comunicado que emitieron todo de país, en comunicado que emitieron todo de país, en comunicado que emitieron todo de país, en comunicado que emitiero de comunicado en c

gión tropical, solicitando, al mismo tiempo, su cambio in-

ción tropical, solicitando, al mismo tiempo, su cambio inmediato, actualmenta fue diriglida, con esta en en el MyGonzález, de quien dijerno riden que initiantes talansistas ataquen las casas de alquos dirigentes barriatas ataquen las casas de alquos de altanos de altano

El Presidente respondió anunciando que este fin de semana (domingo) viajará a Sur Yungas para conversar directamente con las bases campesinas, les dilo que inteliata de las denuncias, que conversará con los jetes de FSB para pedirles instruncias que conversará con los jetes de FSB para pedirles instruncias, que el abusos y, inalimente, que el abusos y, inalimente, que el hará una inspección de las necesidades de la reción, en procura de darles solución adecuada.

MINEROS OFICIALIZAN DEMANDAS

SALARIALES

congresos y conferencias mi ras— enviando una nota a Re Barrientos, Presidente de Junta Militar de Gobierno.

La demanda no sólo alcanza la Comibol. También enmarca la mineria privada.

Al mismo tiempo, se plantes rebaja de regalias por la pro-ducción de minerales, calificam-do la setual escala de atentato-ria al desarrollo de la miseria; rebajas del impuesto a la renta, aument de rentas para el sector calificamento de la constitución de la la la contra de la constitución de la la la contra constitución de la la la contra del contra contra el contra contra el contra co

chá, ex-militante falangista, quiet afirmó en días pasados que eses golpe militar estuvieron con prometidos un 90 por ciento di os militares que componen actualmente la Junta de Gobierna y que si no participaron activa mente, se debió a falta de medios para cancelar las exigencias económicas de éstos.

AMORES YOUNG
AMORES YOUNG
AMORES YOUNG
EL C. Presidente Hernán Siles
EL c. Siles a mancio previo — con el Presiden
muncio previo — con el Presidente
muncio previo — con el Presidente
muncio — con el Presidente
Dr. Siles, a miviación del
Dr. Siles, a miviación del
problem de muestra común precupación
y en los cuales coincidinos piemanente: La reafirmación de la
revolución, el entendimiento nacional, el anhelado rerecuentre
entre los bolivianos, hernón de
la revolución, el entendimiento natura las teniados políticas, de
encontrar soluciones democrativar as teniados políticas, de
encontrar soluciones democratica que comprendan los indires, se
campo, de las gentes de las ciudados de las ciudados

campo, de las gentes de las ciudades".

El jefe de FSB anunció, el sábado pasado, que su partido estaría dispuesto a prestar su apoyo a un militar para que candidatee a la Presidencia. Se pregunto la opinión de Siles Zuazo,
quien dijo. "Entiendo que en esa
declaración y aligumas otras ac-

Se y los intersess populares que expresa mi partido. Pero, ad-más, hay otra incongruencia e-los amores y odos de Palang-Son amores para los militar-que intervinieron o integraron ; proceso revolucionario de los di ce años y son odios a los el mentos civiles que laterviniero.

MNR V ELECTIONES

Costo real de operaciones de COMIBOL es Sus. 1.78 por libra

cozòmica del pois, dan la relación siguiente.

Quechisia costo por libra fi
an en el mercado Sus. 1.04. Tas
na en el mercado Sus. 1.04. Tas
no el contra de la colora

2.13. Japo Sus. 2.27. Huanuni Sus. 1.84.

Se atribuye el elevado costo
de operaciones de la empresa
i plan de recategorización que
está implantanción de desa
i plan de recategorización que
está implantanción de desa
ingla de la colora de
sueldo de los mineros.

Gran parte de las utilidades
othenidas en la presente gratión se origina en el alza de
la cotización del estaño en el
mercado ingle
de a conocer UsAID en el boletín es un promedio de las eso
de a conocer USAID en el boletín es un promedio de las eso
gaciones por producción hasta
septembre del año pasado.

Carlitos es uruguayo. Es hijo del pinior Sgarbi, que de ver a eu hijo ha cambiado de oficio: ahora hace sólo escultura, y cuanto gana lo gasta en comprarle a Carlitos enormes potes de pintura, espátulas, pinceles. Mientras Sgarbi está tallando sue maderas, sin mayor misterio Carlitos e paías a puerta cerra

EL VALOR CONSTA DE DOS COSAS: SA-BER RENUNCIAR E-NERGICAMENTE. SABER GOZAR CON MEDIDA.

UN MENSAJE DE SUENA VOLUNTAD DE

LA MERCANTIL

SERVICIO

A GUIA PROFESIONAL

ABOGADOS

ARMANDO VILLAFUERTE CLAROS
sesoramiento legal en general. Potoni 810, 2º piso (Edif.

HUGO DEL GRANADO ARCE
ALFONSO BASCOPE MENDEZ
Asuntos civiles, penales, comerciales, mineros, agrarios, aduaneros y administrativos en general, Trámites y
recursos ante la Excelentásima Corte de Justicia. Estudio
Juridico: Calle Ayacucho 251 Teif. 10780.

RENE DUCHEN ALCALA

MAX REYES ROMERO

Framita personalmente causas: VIVIENDA DESABUA.

DESPOJOS. CIVILES CRIMINALES. POTOSI 878.— TEDNO 10792.

EULOGIO BECERRA BALDERRAMA

EMILIO MEDINA - BENJAMIN MIGUEL CALLE Potosi 876.— Teléfono 28475.

DENTISTAS

Dr. MANUEL ELIAS PAREDES

Dr. HONORATO GARCIA PRADEL

CIRUJANO DENTISTA.— RAYOS X.— ODONTOLOGIA ODERNA.— CURACIONES SIN DOLOR.— PSICOLOGIA.—

Dr. ANGEL BALLIVIAN Y MEDINA A.— Alta Velocidad.— Fayos X. Atlende - Teléfono: 26303.— Av. Camacho 1377. E.

MEDICOS

Dr. OSCAR DIAZ UGARTE
MEDICINA INTERNA.— Enfermedades del higado, esó
(ago, estómago, intestinos. Especializado en Europa. Constituto Asplazu 438 de 18 a 20 horas. Tell. 24547. Favor reservar

Dr. GOVER LEON CS. — De regreso del Exterior costumbre.— Mercado 975.— Te

Dr. MARIO MENDEZ ELIAS

HECTOR SEQUEIROS FLORES

Dr. GUSTAVO TABERA DE PAOLI CIEUJANO - GINECOLOGO.— Esterilidad - Dia precor del cáncer: Colposcopia.— Obstetricia. Piaza de 1456. Tercer, juis. Teléfono 10579 - 25419. Reservai

GINECOLOGIA PRENATAL PARTOS. Consultaga 288.— Teléfono 20481.

FEDERICO LORA

RENATO BUSTILLOS MDOS — NARIZ — GARGANTA. — Mercado 996. eléfono: 24524. Mañanas 11 — 12. Tardes 14—18.30.

GREGORIO DUCHEN GARCIA DRROIDES, FISTULAS, TUMORES, Yanacoc Telefonos 11686-27882.

Dr. CIDAR HUMEREZ E.
MICO INTERNISTA.— Especializado en el Ext
dadas Alérgicas. Consultas de 16.30 a 20 hor
7 Domicilio: Yanacocha 332. 2º niso. Teléfon

FERNANDO OSORIO E.

SEDICO PSIQUIATRA— Enfermedades mentales en que

Transformos de conducte: niño y adolescente, Av. Co
1377 segundo niso. Horas 4 a 7.— Toléfonos 10925-

Dr. LUIS SEA

Los "Fondos Mutuales en Bolivia"

CORPORACION MINERA DE BOLIVIA

Las Convocatorias a propuestas

KAI-7 y KAI-8 por aceite comestible y

grasa de cerdo, han sido prorrogadas

hasta el día 29 de enero horas 18

La Paz, 16 de enero de 1965

ROBERTO GOSSWEILER

Gerente Comercial

Caja Nacional de Seguridad Social Convocatoria a Propuesta Nº 2-65

quisiciones, ubicada en el 2º piso de la Sub-Gerenia Mé-dica, calle Ingavi esq. Piaza Murillo, en sobre cerraito y jacrado, con el nombre del proponente, acompañando asi-mismo, la boleta de garantia por el 5½ del valor joferta-do, hasta Hs. 18 det día 20 del presente. El pliego de espe-

Caja Nacional de Seguridad Social Convocatoria a Propuestas Nº 1-65 PROVISION DE DROGAS

propuestas de la compania leta de garantia por Sb. 50 — más el 5% (cinco por valor ofertado, papel sellado y timbres de Ley, en rrado y lacrado, con el membrete de la firma re-

GERENCIA GENERAL

PUEBLA ANDALUZA

Aviso de Remate

CINES

- Mathée hs. 15.30 20.45; MOTIN A BOR

6 DE AGOSTO

Tel. 10252. — Matinée, tzada riche: URSUS Y EL TORO, tecnicolor, con Ed Fury y Cr tina Gajoni, — Actualidades m diales. — Matinée Sb. 1. — y 2.4 Tanda y noche 1.60 y 2.70.

Tel. 23803. — Matinée, tanda ; oche, estreno del film en tecni olor: LA FLECHA DE ORO, co

MIGNON

MURILI

Primer Sensacional Estreno de este AN I'me Mexico 120

Exito

UNA MARAVILLOSA AVENTURA DE LAS MILLY UNA NO



CINE TESLA-

CONFERENCIA DEL JEFE DE USAID

En nuestros circulos dipiemáticos, ad-istrativos, industriales y spelales circu-luvitaciones para concurrir a la Confe-ra que sobre el tema "Como debe hacer-romoción industrial" abordar el señer cander Piefer, Jefe de USAID, el dia de lana a horas IS en el local de la Cômara donal de Industrias, con los auspicios del lumento del Banco Industrial y el Presiden e la Camara Nacional de Industrias.

DIPLOMATICAS:
Después de haber hecho uso de sus vaca-les, han retornado de Santiago de Chile, grogado de Prensa de la Embajada Ame ha seño Lyle Coppeman y su esposa se a Katherine Coppeman con su hijo Tho-

El Encargado de Negocios de Holanda ció anoche una cena a un grupo de sus-ciones diolomáticas y sociales, en su re-encia de Sopocachi.

Para el próximo jueves se ha señalado fecha de entrega de Certificados en el tro Bollviano Americano a los profeso de inglés que intervienen en el Semina-organizado por dicha institución Presi-la ceremonia el Embajador de los Es-os Unidos y la señora de Henderson. NACIONES UNIDAS

Personalidades de nuestro mundo diplo-tico, oficial y social asistirán a la cena dará la Representante de las Naciones das en Bolivía, schorita Margaret Anstee su residencia de San Jorge.

CLUB ANGLO AMERICANO

Agnasijando a los Embaladores de Estados Unidos e Inglaterra señores Douglas fren derson y Herbert Gamble el directorio del Club Anglo Americano ofrecerà un cocktall el próximo 20 dei presento mes.

CENTRO TAURINO BOLIVIANO
El Centro Taurino Boliviano ha ofrecido del Composital en honor del Dr. Alberto-López de Composital de la corte Superior de Distrito. Esta reunión se liceo a cabo en la Casa España.

INSTITUTO CULTURAL BOLIVIANO PERUANO

Ayer se realizó la conferencia del Dr. En-rique Oblitas P. en el Instituto Cultural Bo-liviano Alemán. El acto se realizó ante nu-meroso núblico.

Ilivanio Ageman, El acto se realiza meroso pública meroso pública meroso pública de Cub Ferovalario En una actuación especial fue posesionado el directorio del Cub Ferovolario presidente del cub fero Carrasco, Carlos Esprella y Luis Vásnuez CENTRO CULTURAL BOLIVIA BRASIL Mañana a las 18 y 30 en el Centro Cu

MIRILLA INDISCRETA

Modesta y reservada, Claudia Cardinale si que acepta um la "debilidad": la de recoger los recorres de todos los artículos le habían de ella. Así, ya ha coleccionado una quincena de volti

La "Larga marcha" el ilbro que Mao Tse.Tung escribió relaando las dramaticas vieistrudes del ejercito chino-comunista, será
ilmada, siendo el comienzo de una coproducción france-plana. Abdi
ance, que será el director de la película. La marcha el contar la historia de acuto.

Se contar la historia de acuto.

1938 por los comunistas, a través de la China.

XXIX

"Soraya ha autorizado a una casa de ecetura a utilizar su
mbre como marca para vender yestidos, lo que no dejará de procionarie alguin provecho.

"En "Lady L", Paul Newman lleva bigotito, lo que, a juzgar
t las senóras que le rodean, le sienta muy bien. Le preguntare
t opina de Sofia Loren, su ce protagonista en dicha película.

XXIX

XXIX.

ntestó: "Hermosa, segura de si misma, y serena".

"En "El Morroco", el elegante cabarel de Nueva York que
pro John Mills, propietario de un framcio might citab de Londras,
to de Charlotte Ford, heredera del fabricante de automóviles. Con
se se encontraban Lynda Bird Johnson, hijs del Presidente de
Estados Unidos y David Lefevre, su más reciente acompañante
Lance Serenillow, casado abora con el contraba de las sentencias de las estados de mayores dimensiones que la mayoría de las salas de recepfin.

* A Peter O'Toole le justa ocasionalmente filosofar. Habian-de la primera comedia en la que actuará cerca de Romy Schnei-tifusidas "Qué hay de nuevo, mi gatita?" comentó: "La farsa es lumente una tragedia sin pantalones. Si se máas su m hombre por fientre, es un drama; si la bala le alcanza en la parte trasera, es

* A la presentación de "Marriage, Italian Style", parte del pdo tenia lágrimas en tos ójos. Y parces ser que Sofia Loren temperás su popel todexis imejor que en Tos Mujeres", lo que la colocaria de nuevo en la lista de los "Oscara".

* Karlon Brando ha prometido a tun hospital de Nueva York le dejará sus ojos en el testamento; pero no quiere tener nina publicidad respecto al particular.

OLEGIO DE "LA INMACULADA"

Dirigido por las Religiosas "Amer de Dios", ubicado Quime, Provincia Inquisivi. INTERNADOS, ECCAL AM LIO! PENSIONES MODICAS. PRIMARIA COMPLETA. 1º cursos de secundaria. Referencias Tell. 22574.

Universidad Mayor de San Simón Cochabamba

REQUISITOS DE ADMISION

Se pone en conoctiniento que para el ingreso de postulantes se primeros cursos de las distintas Pacultades de la Universi-l, se establecen las siguientes normas:

A) PARA LOS POSTULANTES A LAS FACULTADES DE MEDÍCINA Y ODONTOLOGÍA P.—Surieteres a las Fruebas de Exploración Vocacional: y 3 debrero de 1985.

2 — Randit el examén de Ingreso y ser seleccionado (abril 1983).

1965).
Tanscripciones
Tanto para las Pruebus de Exploración Vocacional como para
s exámenes de ingreso: 29.20 de enero; horas 9.12 y 14.18 en el
partamiento Pedagógico.
Requisitos de inscripción
— Diploma de Bachiller en Humanidades o libreta del 6º

Diploms de Bachtine en Humanous como de Secundaria;
2 — Triss folografías, tamaño carnet.
3 — Recibo de haber cancelade en el Tesoro Universitarlo auma de 30. 500 (cinco pesos bolirianos).
B) PARA LOS POSTICARINES A LAS PACULTADES DE DERECHO, CIENCIAS ECONOMICAS, ARQUITECTURA, BIOQUIMICA Y FARNACIA, Y AGRONOMIA.
19 — Someterse e las Pritbasa de Exploración Vocacional: y 3 de febrero de 1866.
2 — Asistir y aprobar de Curso Preparatorio Facultativo: de febrero al 31 de marzo de 1965.
Inscripciones.

de febriro, al 31 de marco de 1985.

Tanto para las Pruebas de Exploración Vocacional como ra el Curso preparatorio Facultativo: 2303 de enero de 1985 ras 912 y 14-18 en el Departamento Pedagógico.

Reguislos de inscripción 1: — Diploma de Bachiller en Humanidades o libreta del 6º reso de Secundaria.

2º — Tres fotografías, tamaño carnet.

2º — Recibo de haber cancelado en el Tesoro Universitàrio suma de 55º 10.00 (disc pesco bolivianos).

Cochabamba, aeros de 1985.

EL SECRETARIO GENERAL DE LA UNIVERSIDAD

EL CASO DE LAS...

CYERGE E PAGE.

(Viene de la páge de la páge

concepto:
20. El Sr. Augusto Cuadros
Sanchez, en ese entonces Gerente General del Banco Central de Bolivia; fue el encagado de su costodia y menejo"... y a renglón seguido
manifiesta: "Este dinero, por

manifiesta: "Este dinero, por tanto, en ningan inune...ou estuvo a disposición particular de nadio". En qué quedamos. ? Si ese dinero, "EN NINGUN MU MENTO ESTUVO A DISPOSICION PARTICULAS DE NA-

dor de dicha curenta corriento y que, para utilizar el desembono que intervenir Paz. Estansoro y los "COMPANEVOS" reliman Velarde y Alvarez Plata, o es que Guadros Sanciagos en la companio de la defatura del M.N.R., pretendiendo exculpar a su "Jete", dice al comienzo de su comicado: a comienzo de su comienzo de su comienzo de la comica de la comica de la comica de comica de la subra comica de la comica de "UNA PARIE" de las inoras, sino por el total de ella; o seau las 344,981 libras porque no se relizión de ella; o seau las 344,981 libras victorianes que el fanco Central de Boirvia y tan que esto es ará, que esta de la finalizar el año 1952, no existía ni una soci de estas libras en las bovidas ce dicha in perior de la comica de la finalizar el año 1952, no existía ni una soci de estas libras en las bovidas ce dicha in beotra parte resulta que Augusto Lucarco: Sanchez, que según asegura el Ayudisto Lucarco: Sanchez, que según asegura en el Ganco de consignara en el Ganco de la limilizar de la limilizar de la limilizar de la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de estas libras en la comica de la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de estas libras en la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de estas libras en la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de la limilizar el año 1952, no existía ni una socia de la lim

que tenia para el pueblo ingles, seta circunstancia, de cuyo muy sugestiva, corresponde añadir el hecho gravísimo
y sospechoso por consiguente, de que el Banco Central
de Bolivia contabilizó único
mente una regalia del 15% on o
beneficio de la valuma de la consumidad de la grecial
manifestado, esta operación
de "trueque" dejó una utilidad apreciablo para el directo
negociador de dicha operación
y para un limitado número de
coparticipes.

N y finalmente, el Ayudante
General de la Jefatura del
M.N.R. aduce en el comunicado que venimos comeptando lo siguiente, respecto a la
torma en que se tramitó ci
neciciado en chabia absoluta
mente nada que ocultar".

MATRIMONIO



En el templo de los Padres Carmelitas fue bendecido el enface trimonial de la señorita María Eugenia Carrasco Lorini con el or Oscar Fernándes Alcócer Vargas. La novia lució un elegante modelo corto confeccionado en encaje

blanco sobre fondo de raso, portaba en las manos un artístico bou-quet de gladiolos naturales y completaba el ajuar el tocado de tul-con guía de rositas y azahares.

Pasada la ceremonia la madre de la novia ofreció una recepción en su residencia de Sopocachi. En la foto los novios cuando se dis-ponían a cortar la tradicional torta de bodas.

Si en todos los "tejes y manejes" que emplearon en este negociado, "NO HABIA NADA GUE OCULTAR", ¿Cón os explica el hecho de que este "affaire" fue llevado a cabo "ENTRE GALLOS Y MEDIA NOCHE: sin permiteriorizarse de lo que exontecia sobre el particular y, a la prensa misma se la amordazó de antemano...?

¿NECESITA UD. USAR LAXANTES? Si es esi, no experimente co

ESTREÑIMIENTO

BYOSAN

A los padres de familia

En mi condición de legitima dueña y propietario del INSTITUTO APOSTOLICO DE EDUCACION PLENARIA "JUANA DE ARCO" que inucionaba en la zona de "Coda-Cota", téngo el agrado de comunicar a los Sres. Padres de Familia que dicho establecimiento educacional funcionar el presente año, en la zona de Següencoma.

La Paz, Enero de 1965.

BETTY ASPORT DE GOMEZ

PREFECTURA DEL DEPARTA-MENTO DE LA PAZ

voca a propuestas para la lecación del:

HOTEL BALNEARIO DE URMIRI

HOTEL BALNEARIO de varios interesados, SE PRO-

y standicudo a la solicitud de varios interesados, SE PF RROGA el plazo de presentación de propuestas para locaci de los hoteles de:

RROGA el plazo de presentación de propuestas para locación de las hoteles de PERFECTURAL DE COPACABANA HOTEL PERFECTURAL DE COPACABANA HOTEL PERFECTURAL DE TIQUINA BESTAURANT - HOTEL DE UNDUAVI hasta horas 11.30 del día sábado 30 del mes en curso. La presentación de dichas propuestas que se bará en la Notaria de Hacienás estarás sujetas a las siguientes condiciones. Por el conjunto de los hoteles de Copacabana y Tiquina, una sola propuesta y por separado por el Restaurant de Unduavi. — Para el BALNEARIO DE URBURI hasta horas 18 del día luise 25 del corriccio mes, todas las propuestas que será hecha en parpuesta por la selado y timbres de ley y el otro la boleta por el depósico en el Tesoro Departamental del 5% sobre el monto de las propuesta referente al canon de alquiler por un año, como garantía de seriedad.

tifa de seriedad.

Los pilegos de coarliciones y demás datos, podrán obtenerca la Sección Hoteles Prefecturales,
La Paz, 15 de engro de 1985.

Por el Secretatrio Guneral de la Prefectura: — Mery Flode Allaga. — Asson

Lloyd Aéreo Boliviano S.A. Convocatoria a Propuestas

Convocamos a propuestas para la provisión de 3 om-nibuses para Cochabamba y 2 para La Paz que reúnan las

siguientes condiciones: Capacidad de cada ómnibus: 50 pasajeros Motores: a gasolina o a diesel Motores: con corona de montaña

CONDICIONES DE PAGO: Plazos a crédito-Las propuestas deberán presentarse en sobre cerra-do y con todas las formalidades de Ley, hasta el 25 del presente, en las oficinas del L.A.B. de La Paz o de Cocha-

La Paz, 16 de enero de 1965.

LLOYD AEREO BOLIVIANO S.A.

OTRAS NOTAS DE SOCIEDAD

El vientes próximo en el tem-plo de la Immaculada Concepción se bendecir al boda de la seño-rita Beatriz Muñoz Reyes Tabor-go con el señor Rari Thomas Pear-son. Después de la ceremonia los padres de la novia ofrecerán una recepción a sua relaciones socia-

CUMPLEANOS

REUNIONES

Alcanzá lucidos contornos la co-nida que ofrecieron el señor Al-onso Arce y su esposa señora Nel a Landivar de Arce en su resi-lencia de Sopocachi.

Agasajaron con un pocker - ce-na a sus relaciones los esposos Dr. José Arce Quiroga y su esposa señora Gladys Ormachea de Arce GALERIA DE ARTE "NAIRA" En la celle Sagárnaga inaugu rará su salón de exposición, la Ga lerri de Arte, Artesnía y Folklo-re "Naira", en la que se excibirá muestras de pintura dol Agregado Cultural a la Embajada de Fran-cia. Este acto se realizará el jue-vos próximo a las 18 y 30.

Parejas jóvenes de nuestra so iedad despidieron de u vida de olterio a los ravios sciorita Bea-riz Muñoz Taborga y señor Earl Thomas Pearson en la casa de las señoras Lita Haus de La Placa y Beatriz Haus de Mujía.

El Dr. Javier Prada y su espo-sa señora Elena Mazzi de Prada dieron una cena a los novios se-ñorita Elizabet Moscoso Mazzi y

MODELO PARA PRIMERA DAMA DE LOS EE.UU.



La esposa del Présidente de los Estados Unidos Lyndon Johnston, lucirá hoy en el Baile de Inaugu-ración del período que inteta su esposo, un abrigo de saten con vi-són en el cuello y el vestido en co-lo amarillo; fueron diseñados por el modisto John Moore, de

señor Oscar Kempf Bacigalupo Luis R. Nogales y señora Sharon con motivo de su próximo matri-mentio.

ENFERMOS Continúa recibiendo atención médica en la clínica Boston, la se fiora Della Quiroga de Palazzi. Ayer cumplió años, la señora Tulia Rivas Valenzuela que reci-bió la congratulación de sus amis tades.

Mejorada la señora Gladys de Luque.

Restablecida la señora Gaby B

Del Paterior el señor Jorge, Ma-phicado Saravia.

Igualmente el señor Jerge Cor-

De Cochabamba el señor Juan

A Guayarameria el señor Luis

En México, ha nacido el primo-génico de los esposos Ingeniero A Sucre el señor José Nava.

"Bolivar". S.A. de Seguros Generales, tiene el senti-miento de participar el sensible fallecimiento del que en vida fue su asegurada señora

Dña. MARIA CLEOFE FLORES

(Q. E. P. D.)

Josefa, Berta y Néstor Flores, hijos; Estéban Avenda-ño y Gastón Salvatierra, hijos políticos; jos sobrinos, nie-tos y demás familiares ruegan a sus amistades y personas pladosars, en especial a los residentes chuquisaqueños, se dignas, asistir a la traslación de los restos mortales de la extinta, al Cementerio General, el dia martes 19 de los ctes, a horas 16.00 (cuatro de la tarde).

La Paz, enero de 1965.

La familia de la que en vida fue meritoria madre

Sra. CARMEN ZULETA v. de QUEZADA

(Q. E. P. D.)

lavitan a sus familiares, amigos, personas piadosas, a los funcionarios de la Prefectura del Departamento, a asistir a la misa de ocho diss que se mendará oficiar en memoria del aima de la extinta en el templo de la Mercel, el dia miércoles 20 a horas 10. am.
Su asistencia comprometerá la eterna gratitud de la familia doliente. No circulon invitaciones especiales. El duelo se despide en la puerta del templo.

Mañanas Tardes

Ponemos en conocimiento de nuestros abonados que, por haberse producido un serio derrumbe en el canal Coscapa, nos vemos obligados a implantar hasta nuevo aviso el si-quiente programa de cortes de corriente, que ha sido aprobado por la autoridad. LUNES - MIERCOLES - VIERNES

8.30 a 9.30	20 15 a 21 00
9.00 a 10.00	19 00 a 19 45
9.30 a 10.30	19 30 a 20.15
10.00 a 11.00	20.00 a 20 45
10.30 a 11.30	20 30 a 21.15
11.00 a 12.00	18.00 a 18.45
11.30 a 12.30	18 00 a 18.45
12,15 a 13.00	
ES - SABADO	
8.30 a 9.30	19 30 a 20.15
9.00 a 10.00	18.15 a 19 00
9 30 a 10.30	18 45 a 19.30
10.00 a 11.00	19.00 a 19.45
10.30 a 11 30	20 00 a 20.45
11.00 a 12.00	18.00 a 1815
11 30 a 12.30	18.15 a 19.00
12.15 a 13.00	
La Paz 18 de enero de 19	65.
COMPANY	LIMITED
	9.00 n 10.00 9.30 a 10.30 10.00 a 11.00 10.30 a 11.30 11.00 a 12.00 11.30 a 12.30 12.15 a 13.00 7ES — SABADO 8.30 a 9.30 9.00 a 10.00 9.30 a 10.30 10.00 a 11.30 11.00 a 12.00 11.30 a 12.30 11.30 a 12.30

A LOS DEUDORES DE "PRESENCIA"

A las empresas publicitarias, firmas comerciales, entidades y personas particulares que adeudan a "PRESENCIA" por concepto de AVISOS y recepción de SUSCRIPCIONES, se les ruega pasar por nuestras oficino: a arregia sus cuentas pendientes. Caso contrario nos veremos obligados a publicar sus nombres en forma permanente.

La Paz, 5 de enero de 1965

LA ADMINISTRACION



El sábado se iniciarán las eliminatorias por el mundial

TELEPAR VENCIDO POR LOS ANGELES







RIVER-COLO

Desde anoche Club Bolívar tiene nueva mesa directiva

Jorge Blacudt designad

PESE A QUE LA CLAB NO CONTESTO A CONS.

Pese a no tenerse una réspucs la de la Confederación Latinoa mericana de Boxeo (CLAB), a pueden ser revocadas bajo ningueles de la Clab de la Consulta designó al púgil Jorge Bolland designó al púgil Jorge Bolland como contente por el titulo sud americano de los plumas.

LA CONSULTA

La designación se la hizo sin tener en cuenta que la CLAB atún no respondía al pedito se la mana pasada consultando la semana pasada consultando la semana pasada consultando de la semana pasada consultando pasó a ser considerado en xe defende de la fina de la consultando de la respuencia de su cargo; el asun de respondir el pedito se de la respondir el vigorio de la respondir el pedito de la respondir de la res

Los pugilistas Pastrano y Walker premiados por cronistas de boxeo



FERROVIARIO SE CLASIFICO



Independi jugaráel con Barce